

Cancillería cubana reafirma solidaridad con la causa palestina



La Habana, 30 ene (RHC) El viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Rogelio Sierra, recibió este martes en La Habana al vicesecretario General del Frente Democrático para la Liberación de Palestina - FDLP-, Fehed Suleiman, con quien intercambió sobre temas de interés bilateral, de la región e internacional.

Durante el encuentro, el viceministro cubano ratificó el apoyo incondicional del gobierno y pueblo cubanos a la noble causa del pueblo palestino.

El diplomático cubano reafirmó el irrestricto apoyo de Cuba a la búsqueda de una solución amplia, justa y duradera al conflicto israelo-palestino, basada en la creación de dos Estados, que asegure el ejercicio del derecho inalienable del pueblo palestino a la libre determinación, y a disponer de un Estado independiente dentro de las fronteras anteriores a 1967, con su capital en Jerusalén Oriental.

El viceministro Sierra reiteró el rechazo de la Cancillería cubana a la decisión unilateral del gobierno de los Estados Unidos de reconocer a la ciudad de Jerusalén como capital del Estado de Israel, lo que constituye una grave violación del Derecho Internacional de las resoluciones pertinentes de Naciones Unidas, incrementa las tensiones en la región y aleja las posibilidades de una solución pacífica y justa del conflicto.

Por su parte el visitante agradeció la histórica posición de nuestro país de apoyo a la causa palestina y destacó que la resistencia de Cuba se ha convertido en un referente para el pueblo palestino, que continúa luchando por conquistar sus derechos inalienables, a pesar de la difícil situación que viven hoy, dado el recrudecimiento de la política hostil y expansionista del gobierno de Israel a la vez que reiteró su apoyo a la lucha por eliminación del injusto bloqueo económico, comercial y financiero de los Estado Unidos a Cuba.

La delegación palestina, que realiza una visita de trabajo a nuestro país, estuvo integrada además por Abu Bachar, miembro del Buró Político del FDLP y por Walid Abu Khorj, representante de esa formación.

Fuente: [Cubaminrex](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/153919-cancilleria-cubana-reafirma-solidaridad-con-la-causa-palestina>



Radio Habana Cuba